



Carlos Arze Vargas¹

El autor muestra que, durante el período 2005-2009, la política salarial del gobierno del MAS se ha basado en el incremento de la explotación de la fuerza de trabajo.

El gobierno sostiene que éste es el período de gobierno en el que el salario del trabajador ha obtenido los mayores aumentos, tanto nominales como reales; hecho que corroboraría su carácter

enfatisando que no se pretende modificar las condiciones de explotación del trabajo en favor del trabajador; garantizando, por el contrario, la elevación de la productividad y, con ello, el incremento de las ganancias empresariales.